

Velas para la esperanza

AURELIO MAROTO ▼

La situación financiera que atraviesa el Centro Ocupacional “Virgen de Peñarroya” continúa siendo límite. La última Semana de la Capacidad volvió a servir de reclamo para exhibir ante la opinión pública cómo es el día a día de la institución, cuyos usuarios, chicos y chicas discapacitados, viven angustiados ante un futuro que no ven claro. Los profesionales, entre tanto, aguantan como pueden los atrasos en sus nóminas. El viernes 24 de mayo, el centro de la Plaza Mayor se cubrió de velas con la inscripción “pode-



▲ Velas.

mos”. Cientos de ellas fueron encendidas por ciudadanos anónimos como metáfora de que la luz sigue encendida, a

pesar de los soplidos constantes de algunos para extinguir una llama que dura más de un cuarto de siglo. Los solaneros,

desde luego, están con la causa. Lo vienen demostrando hace tiempo y este sólo fue un ejemplo más. *

“El Grito” en versión teatral

AURELIO MAROTO ▼

Una docena de usuarios del Centro Ocupacional dieron vida a una nueva obra teatral. Su título: “El Grito”, del solanero Antonio García-Catalán. Valiéndose del nombre del

célebre cuadro del pintor noruego Edvard Munch, sirve como metáfora perfecta para la difícil situación que atraviesa la institución. El Tomás Barrera albergó el estreno, epílogo de la XXVI Semana de la Capacidad. *



▲ Semana Capacidad cuadro de actores que estrenaron El Grito

Nemesio de Lara: “el CO sostiene una situación inhumana”



▲ Semana Capacidad-convivencia en la explanada del mercado con colegiales.

La XXVI Semana de la Capacidad arrancó el lunes 20 de mayo en el lugar de siempre, el patio del Don Diego con la exposición de trabajos, pero con caras mucho más serias de lo habitual. Las palabras del presidente de la Asociación Pro Capacidad, Nemesio de Lara, no ofrecían dudas: “faltan palabras para decir lo mal que estamos; los profesionales sostienen una situación inhumana”. Se han renovado los convenios, pero la deuda sigue

creciendo y ya supera el millón. Recordó que los servicios que presta el centro son “los más baratos en coste por usuario”. En su opinión, no hay razón para estos atrasos “aunque lo diga un político, no es sectarismo” y continúa confiando en un cambio.

El Ayuntamiento de La Solana dice hacer lo que puede. Luis Díaz-Cacho admitió que negocian con entidades financieras y que seguirá peleando “no dejaremos que el centro caiga”. *